



Grupos Parlamentarios Se Pronuncian Por Elevar El Nivel Del Debate Sobre Reformas A La Guardia Nacional

Al iniciar la discusión en lo particular del dictamen de reformas constitucionales en materia de Guardia Nacional, coordinadores, vicecoordinador y representante de los grupos parlamentarios de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y MC se pronunciaron sobre el nivel y la calidad del debate en torno a dicho proyecto de decreto.

Al hacer una moción desde la tribuna, el diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del grupo parlamentario de Morena, dijo que en esta Asamblea ha habido excesos en la deliberación de esta reforma, y el pueblo de México no merece debates de bajo nivel, con ofensas, descalificaciones, argumentaciones estériles, falsas, incorrectas e inconexas.

<https://hojaderutadigital.mx/grupos-parlamentarios-se-pronuncian-por-elevar-el-nivel-del-debate-sobre-reformas-a-la-guardia-nacional/>